



Las impulsoras de la editorial, María José Veloz y Paulina Cofré.

Vísceras Editorial arribará a Buenos Aires

Un recorrido por distintas épocas y momentos históricos de Santiago es lo que se busca plasmar en la instancia, que se realizará desde el 27 de abril al 15 de mayo en el Predio Ferial La Rural, Argentina.

Es así que Visceras Editorial es uno de los seleccionados para ser parte de la 47^o edición de la Feria Internacional del Libro de Buenos Aires.

El sello penquista hará su llegada días antes para asistir a las jornadas profesionales, participar de

un conversatorio y reunirse con dos autoras argentinas con las cuales se podría negociar su incorporación al catálogo.

Chile contará con el Pabellón «Santiago, ciudad literaria» espacio para promover actividades culturales, como charlas, conversatorios y encuentros, además de la exhibición de libros.

Cabe destacar que el espacio estará centrado en ocho ejes: El Santiago que se fue, Santiago chamurría, El Santiago periférico, La

modernización de Santiago, El Santiago disidente, El Santiago desde otros territorios, El Santiago del estallido y Santiago: memoria y derechos humanos.

En ese sentido, el sello presentará el conversatorio «Narrativa Ghirlanda: Diálogos con la memoria literaria de Chile desde el siglo XIX al XXI» el viernes 28 de abril, a las 17 horas. La actividad está orientada en una de las colecciones del sello enfocada en rescates literarios, que suponen

una relevancia para su re-lectura actual.

En este conversatorio queremos ahondar en memoria, problemáticas de género, proyectos fundacionales y refundacionales de Chile, por medio de las obras publicadas en la colección”, comentó la editora del sello, María José Veloz.

Esta instancia se trata de la primera feria internacional del sello que completa la también editora Paulina Cofré.